



★大府小学校にて7月10日開催



ゴミゼロ運動
5月30日



大府コミュニティ推進協議会

平成16年度総会4月18日開催



ふ
れ
あ
い
大府コミュニティづくり

編集発行
大府コミュニティ
推進協議会
調査広報部会
事務局
大府公民館
TEL 48-1007

助けあう
家庭と地域を
創造しよう



大府コミュニティの新会長鷹羽専八さんが、四月から大府小学校の新しい校長になられた大崎均先生にお話をうかがいました

地域で伸びる子どもたち

小学校訪問』

A 児童数は大府市で一番多く現在六一名の大規模校です。施設のゆとりがないため新校舎建設の準備が、この夏から始まる予定です。朝会で集まるのに時間がかかります。朝会や体育館が一学年でいっぱいになりでいろいろな変化ですが、その分、課外スポーツなどいろいろな分野で、いろいろな力を持った子どもたちが原動力のある職員の指導のもとで活躍しています。

Q 子どもたちの教育で大切なことは何であるとお考えですか。

A 「子どもはほめてそだてるものだ」と

Q 家庭、学校、地域の関係は、どう

Q 地域の皆さんに大府小学校の現在の様子を紹介してください。

A 児童数は大府市で一番多く現在六一名の大規模校です。施設のゆとりがないため新校舎建設の準備が、この夏から始まる予定です。朝会で集まるのに時間がかかります。朝会や体育館が一学年でいっぱいになります。朝会でいろいろな変化ですが、その分、課外スポーツなどいろいろな分野で、いろいろな力を持った子どもたちが原動力のある職員の指導のもとで活躍しています。

Q 大府小学校の子どもたちの印象はどうですか。

A 人づきあいがうまいです。マンション住宅が増える中、地元の子どもと転入してくる子どもとの間に壁はありません。閉鎖的ではなく、人間関係がスムーズなのは子どもならではの事でしょう。とにかくいい意味で都会的な子どもが多いです。

Q 子どもたちの印象はどうですか。

A 人づきあいがうまいです。マンション住宅が増える中、地元の子どもと転入してくる子どもとの間に壁はありません。閉鎖的ではなく、人間関係がスムーズなのは子どもならではの事でしょう。とにかくいい意味で都会的な子どもが多いです。

Q 大府市内の各小学校児童数

大府	瀬長	山田	北吉	神田	共和	西山	東山	計
1,061	845	672	606	456	329	317	266	4,552

(2004.5.1現在)



A 子どもは、「家庭で育ち、学校で学び、地域で伸びる」ものだと思います。家庭で躊躇られ善惡の判断を身につけ、学校で知識や社会的人間関係を学んだ上で、地域の活動に参加する事でより成長していく、それが理想的ですね。

Q 今年度は、雨のためコミュニティ運動会が中止になり残念ながら大崎校長には、地域でささえるスポーツイベントを見ていただけができます。中学生が立派にボランティアをつとめてくれる夏まつりでは、それを見ている小学生の心に何か感じるものがあるのではないかとも期待しています。家庭、学校、地域の連携の中で子どもたちが心豊かに優しくかつたくましくそして楽しく成長していくよう

Q みんなの力で大府コミュニティをもりたてていただき、よりよい活動ができるように、会長としてせいいっぱいがんばっていきたいと思います。

平成十六年四月一日から、会長という大役をおひき受けすることになり、責任の重さにふるえる思いです。

これまでコミュニティという言葉は聞いたことはあっても、その意味を深く考えたことはありませんでした。コミュニティという言葉は一般的には、

近隣社会、地域社会、共同生活体などをと訳されていますが、その中に、自主性、解放性、積極性といった意味を多く含んでいます。そういうわけでカタカナのコミュニティという言葉が使われているらしいのです。

大府コミュニティの会長をおひき受けして

鷹羽 専八



大崎均校長プロフィール

1946年 常滑市生まれ
いぬ年。おとめ座。O型。
新美南吉のふるさと半田市の
岩滑（やなべ）の小学校から
2004年4月に大府小学校に異動。
星と天文が趣味。
専門教科は音楽。

家庭で育ち、学校で学び、 『大府市立大府』

こぼれ話

6月23日（水）大府小学校で大崎校長の「音楽アラカルト」と題した「ふれあい教室」(PTA教養部主催の保護者学級)が開催されました。

音楽の先生である大崎均校長は、もちろんクラシック音楽の造詣がありながら、この日は、若いおかあさんたちのために、映画音楽、テレビ音楽を中心としたとても親しみ易いお話をされたとか。宮崎アニメの久石譲作品をはじめ、「砂の器」「白い巨塔」から「冬のソナタ」まで、美しいメロディーと楽しいおしゃべりのひとときで時間の経過を忘れる程。最後は映画「戦場のピアニスト」のお話からショパンの「幻想即興曲」「ノクターン」などでしめくくり、音楽室にとろせましたと集まつた85名のおかあさんたちも、思わずうつとり…。大崎校長のかくれた魅力によいられました。



平成16年度 大府コミュニティ推進協議会主催

タラントゴルフ大会参加者募集

グランドゴルフは、ゴルフをアレンジしたレクリエーションスポーツです。この大会は誰でも楽しくプレーできるグランドゴルフの普及・振興と大府学区民の健康づくり・ふれあいの場とする目的とします。また今年度中止となりました第31回大府コミュニティ運動会の代替スポーツ事業の一環でもありますので、多くの皆様のご参加をお待ちしています。

(日時)

平成16年9月18日（土）
8：30集合 8：50開会式

(場所)
横根グランド(対象者)
中学生以上(協力)
大府婦人会
大府老人クラブ(募集方法)
大府公民館にて受け付けます。

ルールはカンタン
スタートからホールポストに
できるだけ少ない打数で入れ
るだけです。

主催者側にて必要な用具は準備します。
運動しやすい服装にてご参加ください。



青木	1	P
田中	10	P
佐藤	6	D
中村	3	D

兄や、OBの方々がボランティアで引き受けて下さっています。現在大府学区には軟式野球が三チームあり、登録人数としては一番多いようです。そこで今回はコミュニティの部会員でもあり、長年野球の指導者もされていた大府市軟式野球連盟会長の藤田高佳さんと現在も指導者でいらっしゃる岩城肇さんにスポーツ少年団についてお話をうかがいました。

大府市スポーツ少年団はその歴史が比較的古く、昭和三十九年に、野球の富士スポーツ少年団が野球好きな子どもたちを集めて活動を開始したのが始まりです。続いて昭和四十二年ふたばースポーツ少年団（野球）、そして昭和五〇年に大府北西スポーツ少年団（野球）が結成されました。そもそもスポーツ少年団の目的とはどういうものなのでしょうか。それはスポーツを通して青

皆さん、「大府市スポーツ少年団」を「ご存じですか? 市内に軟式野球やバトミントン、サッカー、空手など十五

100

いるのではないでしようか。長年指導者をされていた藤田さんは、年々子どもや父母が変化してきたのを感じたとおっしゃいます。それでも子どもは本質的には変わらないと力強くおっしゃいました。そしておとながいかに良い環境を作っていくかが大切であると。

たちに接する時に心がけるべき事なの
ではないでしょうか。

土曜日や日曜日、少し時間が空いて
いたらお子さんと一緒に近くの小学校
に足を運ばれてみてはいかがですか？
今の時期、暑さに負けず大きな声を出
しながら一所懸命にがんばっている子
どもたちの姿を、そして子どもたちを
暖かく、時には厳しく指導をして下さ
る指導者の方々の姿を見ることがで
ると思います。

この人

大府市スポーツ少年団



藤田さん

岩城さん



大府北西スポーツ少年団Aチーム
県学童軟式野球選手権
大府支部予選で優勝（7月3日）

二十一世紀の大府市の顔として、四月に新しい市長が誕生し、六月からは助役、収入役、教育長もフレッシュマングがせいぞろい。わが大府公民館も七月から新館長に岡本太徳（ひろのり）さんが就任され地域とのパイプ役としての多忙な日々。まずは夏まつりでよろしくお願ひします。

あ、夏まつり



7月31日 (土)
8月1日 (日)